

社 報



新人をよろしくお願ひします！

入社おめでとう！

新人の皆さん、入社おめでとうございます。今年、7名の新人が入社されました。将来は、立派な職人として育つことを期待しています。

自分の意志で選んだ職業ですから、職業人として立派に大成していただきたいと思ひます。

型枠大工の修業の道は簡単ではありません。毎年、様々な理由で退職する若者がいます。

人間の能力は、多彩で奥が深く、あらゆる職業をこなすことができますと思ひます。自分に合った職業ではなく、職業にあった自分自信を作りあげるのです。

できない理由を見つけ、転職を繰り返す、逃げの連続する人生だけは避けねばなりません。



秦 亮海
はたりょうみ

兵庫県出身
出石高等学校
普通科卒
H12.1.21生
野球部で鍛えた
強い体、体力を
活かし会社、社会

に貢献します。



上野 麗
うえのれい

京都府出身
農芸高等学校
環境緑地科卒
H11.11.25生
フォービルの動画
を見て仕事をする
姿に感銘を受けた。

スキルを習得し戦力になりたい。



安枝 治輝
やすえだなおき

大阪市出身
西野田工科高等学校
工業科卒
H11.9.28生
形に残る仕事に
魅力を感じ、現場
見学で達成感も

あることを感じました。



佐藤 菜宙
さとうまそら

広島県出身
広島工業高校
建築科卒
H11.11.10生
建築部で物を
作る楽しさを学
びました。

一人前の職人になりたいと思ひます。



中西 健太
なかにしけんた

大阪府出身
城東工科高等学校
工業科卒
H12.2.20生
職場見学の際
建物が完成してい
く達成感を感じ

型枠大工として働きたいと思ひました。



上村 宗
かみむらそう

大阪府出身
西寝屋川高等学校
普通科卒
H11.7.19生
大工になりたいと
思っていました。
実際に現場を見て

型枠に興味を持ちました。



桑原 悠斗
くわばらゆうと

島根県出身
益田翔陽高等学校
生物環境工学科卒
H11.9.17生
生涯に残る建物
を造る仕事に携
わりたい。

しっかりと勉強し資格も取り貢献したい。



7名の新人です。応援よろしくです。

